



Mariage de Céline BROUDIC et d' Eugène RAOUL à SERVEL (22) près de LANNION, 27 août 1928 (*)



Témoignages émouvants de l'évolution des modes, les photos de mariage nous racontent la vie de nos parents : ci-dessous, Cornette et Toukenn à barbes plus ou moins longues se côtoient lors d'un mariage en 1928. Plus tard, dans les années 50-60, la Cornette, coiffe de cérémonie, sera portée par les parents, alors que la mariée choisit plutôt le voile de tulle assorti à la longue robe blanche, jugés plus modernes.



Mariage à PLEUMEUR- BODOU en 1928 de Stanis BROUDIC et Germaine LE BERRE (*)

(*) Photos familiales transmises par Marie-pierre et Christian LE COULS de PLOUÉNAN